

Les intentions de vote en faveur d'Evo Morales augmentent en Bolivie



La Paz, 2 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, est en tête des intentions de vote avec 38,4 % en vue des élections générales d'octobre prochain, selon les résultats d'un tout récent sondage.

« Il y a une tendance très claire à la hausse des intentions de vote pour Evo Morales et une diminution pour le candidat Carlos Mesa » a déclaré à la presse le vice-président Alvaro García Linera.

L'actuel président élargit ainsi son avantage de presque 15 % sur le second favori, Carlos Mesa, candidat de la Communauté Citoyenne qui a 23,6 % de soutien, selon les résultats du sondage fait à la demande de la chaîne de télévision privée PAT.

Le sondage donne à Oscar Ortiz, du parti « La Bolivie dit Non », 11,9 % d'appui et 2,6 % à Víctor Hugo Cárdenas de l'Unité Civique Solidaire. Les autres candidats ne dépassent pas 2 % tandis que les voix de l'option « ne sait pas/ne répond pas » atteignent 18,9 %.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197902-les-intentions-de-vote-en-faveur-devotmorales-augmentent-en-bolivie>



Radio Habana Cuba